

Das CFK-Valley Stade

Erfolg durch Innovation – das führende Netzwerk für die Faserverbund – Technologie

In Stade bei Hamburg ist mit dem CFK-Valley Stade e.V. ein europaweit einzigartiges Kompetenznetzwerk für carbonfaserverstärkte Kunststoffe (kurz CFK) ansässig. Rund 100 nationale und internationale Unternehmen und Forschungseinrichtungen sind in dem Netzwerk organisiert.

Hauptziel des Netzwerkes ist es, Faserverbundtechnologien in neue, innovative Anwendungen innerhalb der Branchen Luftfahrt, Automobilbau, Windkraft, Transportwesen sowie Maschinen- und Anlagenbau zu bringen.

Ihre Vorteile als Mitglied:

- Erfolgsorientierte Bündelung von Forschungs- und Unternehmensaktivitäten
- Systematische Vernetzung und direkte Nachbarschaft zu den weltweit führenden Unternehmen und Forschungseinrichtungen
- Gemeinsame Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

Sprechen Sie uns an und werden Sie Teil des CFK-Valley Stade e.V.!

CFK-Valley Stade e.V. · Ottenbecker Damm 12 · 21684 Stade
Tel. +49 4141 40740-0 · Fax +49 4141 40740-29 · info@cfk-valley.com



CFK VALLEY STADE™
www.cfk-valley.com



Success by Innovation – The Leading Network for Composite Technology

CFK-Valley Stade e. V. – Europe's unique competence network for fibre reinforced plastic technology is located in Stade, a city close to the region of Hamburg. 100 international companies, research facilities and universities are organized in the non-profit association CFK-Valley Stade.

Core mission of the network is to create innovations and new applications for fibre reinforced plastics in the branches aerospace, automotive, wind energy, marine systems and transportation.

Benefits for members:

- Bundling of research activities and commercial motivations
- Systematic networking combined with direct neighbourhood to globally leading companies and research facilities
- Common marketing and visibility infrastructure

Do not hesitate to contact us and become part of the vivid community of CFK-Valley Stade e. V.!

CFK-Valley Stade e.V. · Ottenbecker Damm 12 · 21684 Stade (Germany)
Phone +49 4141 40740-0 · Fax +49 4141 40740-29 · info@cfk-valley.com



CFK VALLEY STADE™
www.cfk-valley.com

